
Je suis institutrice retraitée, mère et grand-mère d'une famille recomposée et nombreuse.

Conseillère CPAS depuis 2012, j'ai découvert l'ampleur de la détresse de certains de nos concitoyens, la 
vie ne donne pas le même bagage à tous. La solidarité est indispensable et le rôle du CPAS est primordial. 

Je désire aussi transmettre aux générations futures une terre propre et nourricière, où les valeurs 
humaines soient respectées par tous et pour tous, quels qu'ils soient.

Pour ce faire, je m'engage à pratiquer ces valeurs au quotidien et selon mes possibilités ; à influencer, 
autant que faire se peut, les pouvoirs publics à protéger les plus démunis, à encourager toutes initiatives 
citoyennes allant dans le sens du respect de la nature et de ses habitants.

Ecolo me semble le parti le plus proche de mes convictions.

Osons mettre en oeuvre nos valeurs !


